



# クラス通信



木田幼稚園  
令和5年10月号

木々の葉が少しずつ色付き、時折吹く風に秋の深まりを感じられる季節になりました。園庭、ビオトープではこおろぎ、トノサマバッタが顔を覗かせています。朝と日中との寒暖差がある時期、衣類を調整するとともに、室内は加湿・換気など体調管理に努めていきます。

## ☆交通安全教室

5日（木）に交通安全教室を行いました。津島警察署の加藤巡查長、交通安全協会の林田さんの指導の元、信号・横断歩道の渡る方を実践しました。

「信号は3歩下がった所で待つ」「信号が青に変わったら右・左・右・後ろを見てから手を上げて渡る」事を教えて頂き、取り組みました。

今後もお子様と共にこの体験を生かしましょう。

## ☆親子遠足「ジブリパーク」

6日（金）に親子遠足で「ジブリパーク」に出かけました。お子様達は皆「トトロに会えるかな」「猫バスに乗りたい」とワクワクの期待で、大型バスにお家の方と乗り込みました。バスの中ではバスガイドさんのお話やクイズなどを楽しみあっという間に到着し、「ジブリの大倉庫」で念願のトトロやネコバスに会い、ジブリのお話の世界に入り込んだお子様達。事前に園でDVDを見たジブリのお話を思い出しながら会話もはずみ笑顔いっぱい楽しんでいました。又、良いお天気の中、大自然溢れたパークでのご家族の方や友達とのお弁当の味は格別だったようです。思い出に残る一日を過ごすことが出来たのではないのでしょうか。保護者の皆様のご協力により事故や大きなけがもなく無事帰園することが出来、ありがとうございました。



## ☆芋ほり

11日（水）にすくすく菜園にて芋掘りを行いました。

5月に苗を植え、全学年で水やりや草取りを行い観察してきた「紅あずま」、スコップを使って土を掘っていくと少しずつ芋が見え、無事掘り上げると「わあ～お芋が取れた」「見て、大きいよ」と大歓声でした。収穫した芋は魔法の鍋「バーミキュラ（無水鍋）」で作った「ふかし芋」を美味しくいただきました。

## ☆造形月間・学園まつり

今月は造形月間でした。お子様の造形あそびに使用する多くの素材集めにご協力いただきありがとうございました。「縦割り活動」の中での「ぬたくり遊び」「ダンボールあそび」「小箱製作」。異年齢との交流を楽しみ、刺激し合った活動になりました。

各学年、テーマ（年長 かぐや姫、年中 孫悟空、年少・きりん 狼と7匹の子山羊）のイメージを広げ、創造性豊かな作品が並びました。年長組は陶芸で“お皿”製作、お皿の形をここに工夫し、型抜きを使い柄を表現し世界に一つしかないお皿が出来上がりました。

年長、年中組は木工製作にも取り組み、年中組は初めての釘打ちで最初は上手く打てませんでしたが何度も経験をくり返し「動物」の特徴を捉え製作しました。

年少組はカラフルな小麦粉粘土で野菜の細部までこだわって可愛い作品が出来ました。

全教室に展示の書写・文字プリントは年齢が上がるにつれ、筆圧・文字の止め・はね等細部まで意識し各過程を見て頂けたと思います。今後も1文字1文字丁寧に取り組みながら美しい文字が書けるようにしていきます。

学園まつり当日、お家の方に「これ僕が作ったよ」と嬉しそうに話すお子様達の姿が見られました。

## ☆ほし組

4月から取り組んできたお茶のおけいこ。お茶室“灯明庵”にて入室方法やへりや敷居はまたぐ事、畳の中央に座る事、歩くときは足音を立てずゆっくり歩くことなどを教えて頂き、お茶を運んだり、点ててみたりと楽しみながら日本の伝統文化“茶道”を学んできました。

21日（土）の学園まつりにて皆様を前に少し緊張した表情のお子様達でしたが、「いらっしゃいませ」「チケットを下さい」「お茶とお菓子をどうぞ召し上がれ」のご挨拶や歩き方などを意識し、お客様の様子をよく見ておもてなしすることが出来ました。皆様からは「凛とした雰囲気の中美味しいお茶を頂きました」「長時間正座していても落ち着いていて驚きました」などのお声がありました。この体験を通してまたひとつ大きく成長することが出来ました。



## ☆ぺんぎん組

20日（金）に今年度最後の合気道を行いました。6月より専任講師の滝本先生に教えて頂き、指導当初は芝生の上での正座を保つ事に苦勞したお子様達。「片手交差取りの一教」

「両手取りの天地投げ」「座技の呼吸法」等基本となる技を教えて頂くとともに、礼儀（挨拶・姿勢・立ち居振る舞い）についても教えて頂きました。

「手はパーの形」「握手の手を持つんだよね」と自然に言葉が出てくるようになりました。

来年度への活動にも意欲を持って取り組み今後も「自分の身は自分で守る」意識を持ち続けましょう。



## ☆りす組

造形月間中、壁面製作・小箱製作・小麦粉粘土製作、また縦割り保育（異年齢交流）でのぬたくり製作やダンボール製作と様々な素材を使つての製作を楽しみました。ハサミやボンド、ノリなどの道具の使い方を知り、「もっとやりたい!」「明日も粘土したい!」

「次はおおかみさんにもお家を作りたい!」とりす組のお子さん達は毎日製作に意欲いっぱいでした。

この意欲を次の音楽発表会での取り組み、歌唱やミュージカル・ムーブメントにつなげていきます。



## ☆きりん組

今月、昼間は暑いほどの良いお天気の日が続き、お子さん達は沢山の戸外遊びを行うことが出来ました。学園まつりに向けての造形活動を中心に秋の様々な行事も体験し園生活を楽しんでいます。きりん組ではお子さんそれぞれの語彙が増え、「○○くん一緒にあそぼう!」「○○ちゃん、お隣同士でお給食食べようよ」「昨日パパと公園に行つてね…」等と教師や友達との会話や行動が活発になり、にぎやかな毎日です。

誰かと関わる事が楽しくて仕方ない様子のお子さん達はきりん組を訪れる“理事長先生”初め“専任講師”

“他学年の教師”にも自らご挨拶したり、会話・触れ合いを楽しんでいます。

